

RESEÑA
ANUAL
2018
ARGENTINA

SEDESA
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.

**MEMORIA Y BALANCE GENERAL DE SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.
AL 31 DE DICIEMBRE DE 2018**

SEDESA
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.

ÍNDICE

Composición del Directorio y de la Comisión Fiscalizadora

Mensaje del Presidente del Directorio de SEDESA

Contexto macroeconómico

Memoria

Estados contables de Seguro de Depósitos S.A. por los ejercicios económicos finalizados al 31 de diciembre de 2018 y 2017 juntamente con el Informe de los Auditores Independientes.

Informe de la Comisión Fiscalizadora - SEDESA

Estados contables fiduciarios del Fondo de Garantía de los Depósitos por los ejercicios económicos finalizados al 31 de diciembre de 2018 y 2017 juntamente con el Informe de los Auditores Independientes.

Informe de la Comisión Fiscalizadora - FGD

COMPOSICIÓN DEL DIRECTORIO Y DE LA COMISIÓN FISCALIZADORA

DIRECTORIO

Presidente

Lic. Hugo L. Secondini

Vicepresidente

Dr. Claudio A. Cesario

Director Titular

Dr. Norberto C. Peruzzotti

Directores Suplentes

Dra. María C. Ehbrecht

Dra. María E. Deligiannis

Dr. Daniel Tillard

COMISIÓN FISCALIZADORA

Síndicos Titulares

Dr. Alejandro Almarza

Dr. Walter Miner

Dr. Luis E. Piantanida

Síndicos Suplentes

Dr. Hugo N. Bruzone

Dra. Juana G. Fernández

Dr. Augusto Ardiles

MENSAJE DEL PRESIDENTE

Es un placer presentarles, como Presidente del Directorio de esta Sociedad, la Memoria y los Estados Contables de Seguro de Depósitos S.A. (SEDESA) y del Fondo de Garantía de los Depósitos en donde se expone una síntesis de las actividades desarrolladas, los avances y logros de la Sociedad durante el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2018.

Como asegurador de depósitos desempeñamos un importante rol formando parte de la Red de Seguridad Financiera, y contribuyendo a la estabilidad del Sistema Financiero Argentino.

Estamos muy orgullosos de continuar fortaleciendo el Patrimonio del Fondo de Garantía de los Depósitos e incrementando el mismo, manteniendo una estrategia de inversión que asegura la preservación del capital junto con una adecuada rentabilidad, lo que posibilita cumplir con nuestra responsabilidad como fiduciarios del fondo.

En ejercicio de sus funciones y en cumplimiento de los objetivos fijados por la normativa vigente, SEDESA ha participado en el proceso de reestructuración del Banco Finansur S.A. dispuesto por el Banco Central de la República Argentina por resolución Nro. 84 de fecha 8 de marzo de 2018; en ese contexto y de acuerdo a lo resuelto por el Comité Directivo del FGD por acta Nro. 91 del 9 de marzo de 2018, adquirió por la suma de \$150.000.000 un certificado de participación emitido en el Fideicomiso Fidensur.

SEDESA, desde el año 2011, adoptó una política de mejora continua, cuyos resultados se vieron reflejados en una optimización de los procesos internos de la organización y de una mayor eficiencia basada en la capacitación y la profesionalización de nuestros colaboradores.

Se han mantenido las certificaciones de los procesos del Sistema de Gestión de la Calidad bajo las nuevas normas ISO 9001:2015, cuyos alcances son: la “Administración de los Saldos Disponibles del Fondo de Garantía de los Depósitos”, y la “Realización y venta de inmuebles, para integrar los saldos disponibles del Fondo de Garantía de los Depósitos”. Asimismo, en el marco de los objetivos para los próximos años y en línea con el proceso de mejora continua, se encuentra en curso la implementación de un nuevo sistema de gestión tecnológica.

SEDESA, continúa siendo reconocida y con una activa participación en las actividades desarrolladas por la Asociación Internacional de Aseguradores de Depósitos (IADI por sus siglas en inglés), comprometiéndose en la adopción de las mejores prácticas y posicionándose como referente en materia de Seguro de Depósitos.

Para finalizar, quiero expresar en nombre del Directorio que presido, palabras de reconocimiento al Banco Central de la República Argentina, a la Caja de Valores S.A. y a las Entidades Financieras que forman parte del sistema bancario argentino, por el apoyo que nos han brindado en el marco de este año de gestión. Y, deseo, por último, hacer mención especial al profesionalismo y la dedicación con los que nuestros colaboradores han participado de manera comprometida en las tareas de la organización, posibilitando el alcance de las metas propuestas para el ejercicio concluido.

HUGO L. SECONDINI
Presidente
SEDESA

1. Marco Económico. Consideraciones Generales.

El año 2018 se caracterizó por el debilitamiento de la expansión en la economía, explicado principalmente, por el incremento de las tensiones comerciales a nivel global, y por factores idiosincráticos en diferentes países.

Al inicio del período, el Fondo Monetario Internacional (FMI) proyectaba un incremento del producto mundial en el orden del 3,9% para el año 2018, mientras que tras el cierre del año, estimó que el mismo rondaría el 3,7%. Dicha disminución encuentra su origen en el incremento de los aranceles comerciales y, también, a partir de condiciones financieras más restrictivas.

1.1 Economías Avanzadas.

En los Estados Unidos de Norteamérica (EE.UU.) continuó el monitoreo constante de la política monetaria, a partir de la evolución positiva de las principales variables económicas y el acercamiento a los objetivos de política, establecidos por la Reserva Federal de Depósitos (FED).

Tanto la evolución del mercado de trabajo americano como el nivel de inflación registrado mostraron una evolución favorable. La evolución negativa de los precios de los commodities en general, y del petróleo en particular, llevaron sobre el cierre del año transcurrido a un incremento de la incertidumbre sobre los ajustes futuros de la tasa de interés de referencia que establece la FED. Puntualmente y en línea con lo que se esperaba al comienzo del año, durante 2018 se llevaron a cabo cuatro subas de 25 puntos básicos en dicha tasa de referencia, llevándola a 2,50% en la última reunión del año. A su vez, en esa misma reunión, el comité monetario manifestó la continuidad de su plan de política y se redujo de 3 a 2 las estimaciones de suba adicionales de tasa para 2019.

Dentro de los acontecimientos en la Unión Europea se destacó la finalización, en el pasado mes de diciembre, del programa de compra de activos llevado a cabo por el Banco Central Europeo (ECB). Dicha entidad informó, sin embargo, que la política monetaria seguirá siendo acomodaticia, contribuyendo así a la reducción de los rendimientos de los instrumentos soberanos. Las economías principales de dicho bloque comercial han tenido, en general, una disminución en su demanda interna a partir de condicionantes locales, que actuaron junto con los temores por la disputa comercial entre los EE.UU. y China. La devaluación de las monedas contra el dólar estadounidense afectó el comportamiento de los mercados de las principales economías de la Eurozona.

En el resto de las economías avanzadas (Canadá, Japón, y otras), también se observaron, en general, crecimientos del producto menores a los previstos inicialmente.

1.2 Economías Emergentes y en Desarrollo.

La evolución de la economía China es uno de los determinantes principales para la evolución del producto mundial en general, y de las economías emergentes y en desarrollo, en particular. Si bien el desempeño en dicho país se estima, tras el cierre anual, en línea con lo esperado inicialmente, las proyecciones para 2019 marcan una desaceleración del crecimiento mayor, como resultado del endurecimiento de las regulaciones financieras y las tensiones comerciales.

Por otro lado, tanto la economía de la India como la de las demás economías de Asia presentaron, en general, una contribución al crecimiento del producto mundial menor a la proyectada a inicios de 2018. Se espera que para 2019, el crecimiento continúe desacelerándose en la mayoría de las mismas.

La Comunidad de Estados Independientes (CEI)¹ y su área de influencia, fue afectada por la evolución del precio del petróleo y, en concordancia, se espera que su aporte al crecimiento del producto mundial se siga reduciendo.

América Latina no fue la excepción y contribuyó también a la desaceleración global, principalmente a partir de cuestiones propias de muchas de sus economías. Sin embargo se destaca que, a nivel agregado, se espera que la región incremente su grado de expansión en 2019.

¹ Comunidad de Estados Independientes (CEI): Azerbaiyán, Rusia, Armenia, Bielorrusia, Kazajistán, Kirguistán, Tayikistán, Moldavia y Ucrania

2. La Economía Argentina.

Previo al inicio del año 2018, el frente externo constituía uno de los principales riesgos de la economía local, a partir de la necesidad de financiamiento del déficit de las cuentas nacionales. La conjunción del cierre del crédito en los mercados del exterior, a partir de un nuevo contexto global donde los flujos de capitales hacia mercados emergentes se morigeraron, luego de una importante colocación de deuda soberana en el primer mes del año y de una sequía que generó importantes pérdidas en la cosecha gruesa, cambiaron el escenario local a través de la cuenta corriente y de la cuenta capital, con los correspondientes efectos en el valor cambiario de la moneda doméstica.

La salida de capitales, las mayores restricciones financieras y la inestabilidad cambiaria llevaron a las autoridades económicas a realizar un acuerdo de Stand-By con el FMI en el mes de junio, que fuera enmendado posteriormente en octubre. Este último acuerdo, por aproximadamente USD 57.000 millones, estableció como contrapartida fiscal, el objetivo de alcanzar un déficit primario cero para el año 2019. A su vez, incluyó también el cambio de régimen monetario, abandonando las metas de inflación para pasar a un esquema de control de agregados monetarios, con un objetivo mensual de base monetaria. Este último, complementado con la delimitación de una zona de no intervención en el mercado de cambios.

Cabe destacar que durante el transcurso del año y en el contexto de los eventos descritos previamente, el Gobierno Nacional procedió a unificar la conducción económica en un nuevo Ministerio de Hacienda, al mismo tiempo que se produjo el cambio de autoridades en el Banco Central de la República Argentina (BCRA).

El año 2018 mostró diferentes dinámicas: inicialmente, tuvo lugar el crecimiento del nivel de actividad, la desinflación y un aumento en el déficit de cuenta corriente, posteriormente, surgió la inestabilidad cambiaria y el shock. Finalmente, se manifestó la estabilización en un contexto de caída del nivel de actividad, el ajuste del sector externo y la aceleración de la inflación. Lejos de los pronósticos iniciales, donde el consenso de analistas estimaba un crecimiento del producto, la economía cerraría el año transcurrido con una contracción del Producto Interno Bruto (PIB).

Las cuentas públicas culminaron el año con un déficit primario de 2,4% del PIB, en línea con las metas fiscales comprometidas en el marco del acuerdo con el FMI. Por su parte, el déficit financiero descendió a 5,2% del PIB, frente al 6% del PIB en 2017.

El tipo de cambio contra el dólar estadounidense subió en términos nominales, aproximadamente en un 102%, durante el año. En tanto, el tipo de cambio real bilateral con los EE.UU. y el multilateral presentaron, según el índice del BCRA, subas del 39,5% y 29,3%, respectivamente.

El sistema financiero no fue la excepción y quedó condicionado por los cambios acontecidos. En la primera parte del año, se observó un crecimiento de la intermediación financiera y, en la segunda mitad, una fuerte contracción del crédito, frente a los plazos fijos en pesos que se aceleraron en los últimos meses, dada la suba de tasas de interés, la estabilización del tipo de cambio y la finalización de la emisión de Letras por parte del BCRA.

En el año, los depósitos del sector privado en moneda local exhibieron un crecimiento nominal interanual (i.a.) del 41,1%, desagregado en una suba de 63,2% i.a. en las colocaciones a plazo, y 23,3% i.a. en los depósitos transaccionales. Los préstamos en moneda local exhibieron un crecimiento de 17% i.a. Por su parte, los depósitos del sector privado en moneda extranjera crecieron 9,7% i.a. en moneda de origen, en tanto los préstamos en dólares estadounidenses aumentaron un 3,6% i.a.

El índice de Precios al Consumidor (IPC Nacional) registró una suba del 47,6%, debido a un proceso de corrección de precios relativos, el cual se sostuvo con caída del salario real y de las jubilaciones y prestaciones sociales. Estas últimas, ajustan por la ley con rezago. De acuerdo al último dato disponible al momento de confeccionar esta Memoria, la tasa de desempleo se ubicó, en el tercer trimestre del año 2018, en el 9%, subiendo en 0.7 puntos respecto al mismo periodo del año previo.

3. Seguro de Depósitos S.A. (SEDESA)

Seguro de Depósitos S.A. (SEDESA) es una Sociedad Anónima, creada en 1995, con el objeto de actuar como fiduciario del Fondo de Garantía de los Depósitos (FGD).

El Decreto N° 540/95 creó el Fondo de Garantía de los Depósitos con la finalidad de garantizar los depósitos bancarios, con el alcance fijado en esa misma norma y sus posteriores modificaciones.

Las funciones de SEDESA, como fiduciaria del FGD, establecidas en las normas vigentes, son:

1. Hacer efectiva la cobertura de la garantía a los depositantes, cuando así correspondiere.
2. Efectuar aportes de capital, aportes no reembolsables o préstamos a entidades financieras:
 - que estén sujetas a un plan de regularización y saneamiento a efectos de apoyar su cumplimiento;
 - que adquieran activos y asuman a su cargo el pago de los depósitos de otra entidad, sometida al régimen del art. 35° bis de la Ley de Entidades Financieras, cuando ello fuere conveniente para compensar la insuficiencia de dichos activos respecto de los depósitos transferidos;
 - que absorban o adquieran entidades financieras en el marco de un plan de regularización y saneamiento.
3. Celebrar con entidades financieras que adquieran activos y asuman a su cargo el pago de los depósitos de otra entidad sometida al régimen del art. 35° bis de la Ley de Entidades Financieras, un contrato de opción de venta a favor de la entidad adquirente sobre todos o parte de los activos transferidos, pudiendo concretarse a través de la constitución de un fideicomiso.
4. Adquirir depósitos de bancos suspendidos hasta el monto de la garantía, subrogándose en los derechos de los depositantes (incluido el reintegro a los titulares de las sumas depositadas en las cuentas especiales para la acreditación de remuneraciones).
5. Contraer obligaciones con cargo al FGD dentro de los límites oportunamente fijados.

6. Realizar, mantener o financiar programas de pase con bancos del exterior que tengan por finalidad contribuir a la estabilidad del sistema financiero argentino, con la previa conformidad del Banco Central de la República Argentina y con cargo al FGD.

4. Acciones realizadas.

4.1. Fondo de Garantía de los Depósitos (FGD)

El Fondo de Garantía de los Depósitos (FGD) tiene, conforme surge del artículo 1° del Decreto No. 540/95, por objeto o finalidad cubrir los depósitos bancarios con los alcances previstos en dicho Decreto. Sin perjuicio de ello, el FGD puede dar las asistencias financieras enumeradas en el art. 10 bis del Decreto No. 540/95 y modificatorios.

Para cumplir con su objeto o finalidad, el FGD obtiene sus recursos de los aportes mensuales en efectivo que deben realizar las entidades financieras bajo los términos, límites y condiciones establecidas en el Decreto No. 540/95 y sus modificatorios y en las normas complementarias dictadas por el B.C.R.A.

La Comunicación “A” 5943 dictada por el BCRA dispuso que las entidades comprendidas en la Ley de Entidades Financieras deberán destinar mensualmente al Fondo de Garantía de los Depósitos (FGD) un aporte normal equivalente al 0,015% de su promedio mensual de saldos diarios de las partidas enumeradas en el punto 5.1, registrado en el segundo mes inmediato anterior.

Asimismo, conforme a lo prescripto por la citada medida, durante el año 2018, el límite de la garantía de los depósitos ascendió a la suma de \$450.000.

Con posterioridad al cierre del ejercicio se amplió el límite de la garantía de los depósitos a la suma de \$1.000.000 a partir del 01 de marzo de 2019 mediante Comunicación “A” 6654 dictada por el BCRA. el 28 de febrero del mismo año.

En cuanto a la administración de las inversiones del Fondo de Garantía de los Depósitos realizadas en 2018, la misma se vio afectada a partir del cambio de perspectivas sobre el crecimiento mundial, dado el aumento de tensiones comerciales entre los Estados Unidos y China, por la reversión de los flujos financieros internacionales desde los mercados emergentes y, en particular, por los relevantes cambios propios en el escenario local. El saldo disponible, al 31/12/2018, ascendió a valores nominales pesos 105.221 millones.

Al cierre del año, la proporción de valores invertidos en dólares estadounidenses fue del 81,63% de la cartera del FGD, mientras que a fines del 2017 había sido del 61,33%. Considerando específicamente las inversiones realizadas en los denominados *US Treasury*, los mismos se incrementaron relativamente al pasar del 42,13% al 53,24% de la cartera de inversiones, para el mismo período.

Por otro lado, al 31/12/2018 del total de la cartera del FGD, el 13,66% se encontraba invertido en LETRAS del TESORO NACIONAL (LECAP) y un 4,69% en Bonos de la Nación Argentina en moneda Dual, totalizando en un 18,37% las inversiones realizadas en pesos.

Así, el resultado de las inversiones realizadas durante el Ejercicio 2018 fue de valores nominales pesos 44.984 millones, del cual un 15,28% (valores nominales pesos 6.873 millones) corresponde a las inversiones en pesos y un 84,72% (valores nominales pesos 38.111 millones) a las inversiones realizadas en dólares estadounidenses. Asimismo, en el punto 5.2 de la presente memoria se exponen los Estados contables del Fondo de Garantía de los Depósitos ajustados por inflación.

4.2 Asistencias Otorgadas.

Con fecha 8 de marzo de 2018 el Banco Central de la República Argentina, por Resolución N° 84, dispuso en el marco de la reestructuración del Banco Finansur S.A. (Art. 35 bis de la LEF), entre otras: “1) Autorizar la constitución del Fideicomiso previsto en la oferta presentada oportunamente por el Banco de Galicia y Buenos Aires S.A., con la totalidad de los activos del Banco Finansur S.A. que se detallan en los inventarios presentados por las autoridades de la citada entidad financiera al BCRA, considerando las variaciones registradas hasta esa fecha; 2) Disponer la exclusión de los pasivos privilegiados de Banco Finansur S.A., en los términos del Art. 35 bis apartado II, inc. b), de la LEF, considerando las variaciones registradas hasta la fecha, autorizando su transferencia a Banco de Galicia y Buenos Aires S.A.; 3) Disponer, en los términos del Art. 35 bis apartado II, inciso a)-, de la LEF, la exclusión de las disponibilidades existentes en Banco Finansur S.A. a esa fecha, netas de los pagos de acreencias laborales, del Valor Representativo de deuda y del Certificado de Participación, a emitir en el marco del fideicomiso a constituir conforme la oferta presentada por el Banco de Galicia y Buenos Aires S.A., por un valor nominal total que no podrá exceder el monto de los depósitos privilegiados excluidos a esa fecha, luego de afrontar la entidad con dichas disponibilidades, los pasivos laborales; 4) Autorizar la transferencia de los activos excluidos a favor del Banco de Galicia y Buenos Aires S.A., en los términos expuestos en la citada oferta”.

Toda vez que la oferta presentada por el Banco de Galicia y Buenos Aires S.A. contemplaba un aporte del FGD, el Banco Central de la República Argentina, ordenó comunicar la resolución citada a SEDESA.

En cumplimiento de lo dispuesto por el Art. 10 bis Inc. f) 2do. párrafo del Decreto 540/95, el Comité Directivo del Fondo de Garantía de los Depósitos se reunió el 9 de marzo de 2018 (Acta nro. 91), y resolvió autorizar e instruir a SEDESA a celebrar con recursos provenientes del FGD una operación en el marco del inc. C) del Art. 10 bis del

Decreto N° 540/95 y modificatorias, por hasta la suma de Pesos ciento cincuenta millones (\$150.000.000), para la adquisición del Certificado de Participación excluido conforme al punto 3 de la Resolución N° 84.

Ante ello el Directorio de SEDESA, en reunión del 9 de marzo de 2018 (Acta N° 776), tomó conocimiento de lo resuelto por el Comité Directivo del FGD y aprobó los siguientes cursos de acción, ordenando que: “a) con carácter previo al desembolso de los \$150.000.000 para la adquisición del certificado y de acuerdo a lo resuelto por el BCRA en la resolución mencionada, deberá ser suscripto el contrato de fideicomiso entre Banco Finansur S.A., el Fiduciario “TMF” y Banco de Galicia y Buenos Aires S.A.; b) que el fiduciario emita a favor del Banco de Galicia y Buenos Aires S.A. el Valor Representativo de Deuda y Certificados de Participación; c) que el Banco de Galicia y Buenos Aires S.A. asuma los pasivos privilegiados cuya transferencia fuera aprobada por la Resolución N° 84 del BCRA; d) finalmente, se proceda a celebrar el Contrato de Transferencia del Certificado de Participación entre Banco de Galicia y Buenos Aires S.A. y SEDESA”.

Posteriormente, en reunión de fecha 14 de marzo del corriente (Acta N° 777), el Directorio de SEDESA, resolvió aprobar el modelo de carta oferta de adquisición de Certificado de Participación de Fideicomiso Fidensur excluido del activo del Banco Finansur S.A. y facultar al Gerente General y al Gerente de Legales a suscribir los instrumentos necesarios al efecto y a desembolsar, oportunamente, la suma de \$150.000.000 en cumplimiento de lo resuelto por el Comité Directivo del FGD.

En consecuencia de lo expuesto, en la misma fecha, SEDESA suscribió la oferta irrevocable de adquisición del Certificado de Participación del Fideicomiso Fidensur por un valor nominal de pesos ciento cincuenta millones (\$150.000.000), la cual fue aceptada por Banco de Galicia y Buenos Aires S.A. y en fecha 21 de marzo de 2018 se concretó el desembolso.

4.3. Representación Internacional.

Durante el transcurso del año 2018, SEDESA, en carácter de miembro pleno de la Asociación Internacional de Aseguradores de Depósitos, IADI (por sus siglas en inglés), ha mantenido su activa participación en la Asociación y en las actividades organizadas por la misma.

En ese orden, representantes de SEDESA formaron parte del "3er Foro de Seguro de Depósitos de las Américas", realizado en la ciudad de México. El mismo, contó con la asistencia de los miembros de los comités regionales de América del Norte, América Latina y el Caribe (RCNA, CRAL y CRC). Participaron, a su vez, representantes de instituciones asociadas a la IADI, autoridades de la Comisión Nacional Bancaria y de

Valores de México, el Fondo de Reestructuración Ordenada y Bancaria de España y consultoras del sector financiero.

En el mencionado evento, el Dr. Alejandro López, Gerente General de SEDESA, participó como orador acerca del “Caso de estudio sobre resoluciones bancarias”, en el cual presentó el caso del Banco Finansur.

Por último, es importante señalar que el Gerente General, es miembro del Consejo Ejecutivo (EXCO) de la IADI y presidió el Comité Regional de América Latina (CRAL).

4.4. Certificación del Sistema de Gestión de la Calidad (SGC) y Esquema Normativo

Para el año 2018, la Dirección mantuvo como objetivo continuar afianzando los procesos vigentes desarrollados en el marco del SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD (SGC) bajo las normas ISO 9001:2015.

Consecuentemente, en el mes de diciembre, el organismo IRAM realizó la segunda auditoría de seguimiento de la certificación del SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD (SGC) bajo las normas ISO 9001:2015, cuyo alcance es la “Administración de los Saldos Disponibles del Fondo de Garantía de los Depósitos”, como así también, la primera auditoría de seguimiento bajo la misma versión de la norma del SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD (SGC), cuyo alcance es la “Realización y venta de inmuebles, para integrar los saldos disponibles del Fondo de Garantía de los Depósitos”, correspondientes a los certificados vigentes.

Las auditorías finalizaron de manera satisfactoria, siendo que el equipo auditor resolvió recomendar a la Secretaría Técnica de la Gerencia de División de Certificación de Sistemas de Gestión de IRAM, el mantenimiento de ambas certificaciones a sendos procesos de los Sistemas de Gestión de la Calidad.

Durante el presente ejercicio, se continuó con las actividades y tareas de diseño y desarrollo, elaboración, aprobación e implementación del conjunto de documentos que forman parte del Esquema Normativo de la Sociedad, con el fin de incrementar la eficiencia y eficacia de la gestión.

En ese orden, se efectuaron actualizaciones de diversos documentos que corresponden a políticas, procedimientos y reglamentos que forman parte del citado esquema. La renovación y adecuación de la documentación incluyó: la Política Estructura Organizativa, el Reglamento Perfiles de Puestos Operativos, el Manual de la Calidad del Proceso de Venta de Inmuebles, el Reglamento de Venta de Inmuebles, el Procedimiento de Venta de Inmuebles, la Política de Inversiones del Fondo de Garantía de los Depósitos, el Listado de Contrapartes Vigentes, Reglamento Cuadro de

Reemplazos, el Reglamento Misiones y Funciones-Prevención de Lavado de Activos y Financiamiento del Terrorismo, como también su respectivo procedimiento.

4.5. Gestión de Activos.

En relación a la Gestión de Créditos, y en atención a la antigüedad que presenta la cartera, durante el presente ejercicio se priorizaron las acciones de recupero sobre los créditos con mayores posibilidades de cobro.

En lo vinculado a la Gestión de Inmuebles, se continuaron realizando las acciones para impulsar y materializar el rescate y transferencia a favor de SEDESA de algunos activos residuales, a fin de posibilitar la disposición y enajenación de los mismos, en el marco de la política y la normativa vigente que se encuentra incluida en el SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD (SGC) bajo las normas ISO 9001:2015 cuyo alcance es la “Realización y venta de inmuebles, para integrar los saldos disponibles del Fondo de Garantía de los Depósitos”.

4.6. Gestión de la Información.

En línea con el proceso de mejora continua, el Directorio de SEDESA, aprobó en su oportunidad la adquisición de un nuevo sistema de gestión de negocios “SAP Business One”, que reemplazará al actual sistema contable TANGO GESTION, teniendo en cuenta no solo las necesidades actuales de SEDESA, sino la potencialidad de esta herramienta que puede ser clave para gestionar eficientemente situaciones futuras derivadas de las actividades de un asegurador de depósitos.

Las tareas de relevamiento para esta solución culminaron en el mes de diciembre 2018 con la firma del Blue Print del proyecto. Se prevé la implementación de esta solución durante el año 2019.

5. Estados Contables.

5.1 Estados Contables SEDESA.

Los estados contables al 31 de diciembre de 2018 han sido ajustados para que queden expresados en moneda de poder adquisitivo de esa fecha, de conformidad con lo aceptado por la I.G.J, y las normas que sobre el particular ha emitido la F.A.C.P.C.E. y adoptado el C.P.C:E.C:A.B.A.

De acuerdo a lo establecido por los artículos 306 y 307 de la Resolución N° 7/2015 de la Inspección General de Justicia, se detalla a continuación la información resumida sobre situación patrimonial, los resultados y la generación y aplicación de fondos de SEDESA:

ESTADO PATRIMONIAL	<u>31/12/2018</u>	<u>31/12/2017</u>
	\$	\$
ACTIVO CORRIENTE	32.978.003	36.151.047
ACTIVO NO CORRIENTE	75.834.558	77.429.443
TOTAL DEL ACTIVO	<u>108.812.561</u>	<u>113.580.490</u>
PASIVO CORRIENTE	24.806.995	28.102.710
TOTAL DEL PASIVO	24.806.995	28.102.710
PATRIMONIO NETO	84.005.566	85.477.780
TOTAL PASIVO MÁS PATRIMONIO NETO	<u>108.812.561</u>	<u>113.580.490</u>
ESTADO DE RESULTADOS		
RESULTADO OPERATIVO ORDINARIO	(121.292)	(117.432)
RESULTADOS FINANCIEROS Y POR TENENCIA	170.510	(699.315)
OTROS INGRESOS Y EGRESOS	-	-
RESULTADO NETO ORDINARIO	49.218	(816.747)
RESULTADO EXTRAORDINARIO	-	-
SUBTOTAL	49.218	(816.747)
IMPUESTO A LAS GANANCIAS	(1.521.432)	(781.376)
RESULTADO NETO	<u>(1.472.214)</u>	<u>(1.598.123)</u>
ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO		
	<u>31/12/2018</u>	<u>31/12/2017</u>
	\$	\$
Fondos generados por / (aplicados en)		
Actividades operativas	3.860.926	9.213.488
Fondos (aplicados en) actividades de inversión	(7.983.570)	(2.333.027)
Fondos generados por las actividades de Financiación	<u>(4.330.676)</u>	<u>(2.484.435)</u>
Total de fondos generados / (aplicados) durante el ejercicio	<u>(8.453.320)</u>	<u>4.396.026</u>

Asimismo, según lo establecido en el inciso 4° del artículo 307 de la norma citada precedentemente, se presentan los siguientes indicadores:

	Ejercicio 2018	Ejercicio 2017
Liquidez corriente (Activo corriente / Pasivo corriente)	1,33	1,29
Solvencia (Patrimonio Neto / Total Pasivo)	3,39	3,04
Inmovilización del capital (Activo no corriente / Total activo)	69,69%	68,17%
Rentabilidad (Resultado del ejercicio / Patrimonio Neto)	-1,75%	-1,87%

En cuanto al análisis de los principales componentes de los Estados Contables de SEDESA, se destaca el incremento de \$2.179 miles en el rubro inversiones, principalmente por la adquisición de Letras de Tesoro Nacional en moneda extranjera.

La variación del activo no corriente obedece principalmente a las amortizaciones de bienes de uso por \$2.201 miles y a la activación de licencias y costos de desarrollo de nuevo software efectuados por terceros por \$605 miles.

En cuanto a los pasivos corrientes, la baja está generada por la disminución respecto al año anterior en el rubro “Cuentas por Pagar”, producto de la deuda que SEDESA mantiene con el FGD por la transferencia de fondos para hacer frente a los gastos necesarios para el funcionamiento de la Sociedad.

En relación al estado de resultados, cabe destacar el impacto que tuvo en los estados contables de la Sociedad la reinstauración del ajuste por inflación contable. En efecto, en términos nominales, el resultado del ejercicio arrojó una utilidad de \$2.094 miles, no obstante, y por efecto de la inflación sobre los activos y pasivos monetarios de la compañía, dicho resultado se vio disminuido sustancialmente, arrojando una utilidad antes de aplicación del impuesto a las ganancias de \$49 miles, utilidad que se transforma en una pérdida final de \$1.472 miles por efecto de la carga impositiva.

Respecto a los resultados operativos, la mejora respecto al ejercicio anterior responde al reconocimiento de la ganancia por el alquiler al FGD del inmueble de San Martín 344, piso 12 y a un mejor resultado financiero producto de la inversión en activos en moneda extranjera.

De este modo, el Patrimonio Neto de SEDESA al 31 de diciembre de 2018 asciende a \$ 84.005.566, compuesto de la siguiente forma:

	\$
Capital	1.000.000
Ajuste de capital	23.580.645
Reserva legal	809.934
Reserva facultativa	82.154.055
Resultado no asignados	<u>(23.539.068)</u>
Total	<u><u>84.005.566</u></u>

5.2 Estados Contables del Fondo de Garantía de los Depósitos (FGD).

La siguiente presentación de los Estados Contables del FGD se realiza a modo de dar un marco para la comprensión de los mismos, a la luz de lo acontecido en materia económica y financiera en nuestro país y el resto del mundo.

La situación económica del país para el año 2018 se resume en un primer trimestre positivo por arrastre del año anterior y luego tres trimestres negativos donde impactaron fundamentalmente la sequía, la crisis cambiaria de fines de abril y la nueva política monetaria para bajar la inflación. Las políticas implementadas por el gobierno durante el último trimestre 2018 lograron estabilizar las variables económicas y financieras, tendencia que se espera consolidar en la primera parte de 2019.

Más allá de esto, la administración del Fondo de Garantía de Depósitos continuó orientada a mejorar la estructura de su balance, reduciendo los activos de baja liquidez, fundamentalmente cartera de créditos, y realizando operaciones financieras que compatibilicen rendimiento positivos con bajo perfil de riesgo, de forma tal de cumplir el mandato originario del FGD.

En ese contexto, los estados contables fiduciarios al 31 de diciembre de 2018 han sido ajustados para que queden expresados en moneda de poder adquisitivo de esa fecha, de conformidad con las normas que sobre el particular ha emitido la F.A.C.P.C.E. y adoptado el C.P.C:E.C:A.B.A.

5.2.1 Activos.

Durante 2018, los activos totales del FGD se incrementaron en \$28.321 millones respecto al cierre del ejercicio anterior (aumento del 24%), explicados por subas de \$28.290 millones en los activos corrientes (aumento del 24%) y un incremento de \$31 millones en los no corrientes (aumento del 7%).

Los principales incrementos registrados en los rubros del activo corriente fueron en Inversiones, con una suba de \$23.947 millones (aumento del 29%), y Caja y Bancos por \$4.348 millones (incremento del 12 %).

Cabe señalar que el aumento de las inversiones responde fundamentalmente al rendimiento generado por las mismas, tanto en pesos como en dólares estadounidenses.

Dentro de Caja y Bancos, la mayor parte de la variación respecto al cierre del ejercicio anterior se concentró en el rubro moneda extranjera afectada a operaciones de pase con un aumento de \$5.872 millones, vinculado a la operatoria que el FGD realiza habitualmente con el BCRA. Cabe recordar que, en virtud de las cláusulas establecidas en las cartas acuerdo de estas operaciones, los resultados que se generan en las mismas y se registran en los Estados Contables del Fondo, corresponde a los activos entregados por el F.G.D. como subyacente en las operaciones. Asimismo, las especies involucradas en las operaciones citadas, se reintegran a sus tenedores originales, en este caso el F.G.D., al vencimiento.

Dentro del rubro Inversiones se destacan el aumento de \$30.648 millones en la tenencia de títulos públicos en moneda extranjera, así como los títulos en moneda extranjera destinados a operaciones de pases, con un aumento de \$6.013 millones.

Asimismo, del análisis de la generación de efectivo de las actividades operativas del FGD se observa un aumento de \$19.470 millones respecto a 2017, donde la principal variación se originó en los resultados financieros, los cuales se incrementaron en \$19.460 millones.

5.2.2 Pasivos.

Los Pasivos del FGD se incrementaron en 2018 en \$5.874 millones, (aumento del 17%), siendo explicado, básicamente, por efecto de las operaciones de pase para el Fondo utilizando títulos en moneda extranjera.

5.2.3 Situación Patrimonial.

Al 31 de diciembre de 2018, el Patrimonio Neto del FGD ascendía a la suma de \$105.822 millones, lo que implicó una suba de \$22.447 millones, equivalente a un 27 %. El aumento en el Patrimonio Neto estuvo compuesto por \$16.984 millones originados en los resultados generados por el FGD durante el ejercicio contable, y por los aportes correspondientes a las entidades financieras, que totalizaron \$5.463 millones.

5.2.4 Resultados.

El contexto financiero internacional y local permitió que el resultado del ejercicio fuera de \$16.984 millones, con un incremento de \$19.459 millones respecto al año anterior.

Los gastos de administración ascendieron a \$197 millones, siendo superiores en \$4,6 millones a los registrados el año anterior. El resultado positivo del ejercicio estuvo explicado por las inversiones financieras que arrojaron ganancias por \$17.157 millones, lo que implica una mejora de \$19.458 millones respecto al período anterior.

La continuidad en la política orientada a mejorar la gestión de activos del FGD, se vio reflejada en los estados de resultados de 2018. En el año, este rubro aportó positivamente a los resultados \$25 millones, originados en los ingresos por cobranzas y recupero de créditos, como así también ingresos por participación en otras sociedades.

SEGURO DE DEPOSITOS SOCIEDAD ANONIMA

Estados contables por los ejercicios económicos finalizados el 31 de diciembre de 2018 y 2017 juntamente con los Informes de los Auditores Independientes.

SEDESA
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.

SEGURO DE DEPOSITOS SOCIEDAD ANONIMA

ESTADOS DE SITUACION PATRIMONIAL

al 31 de diciembre de 2018 y 2017

(en pesos)

ACTIVO	31/12/2018	31/12/2017
ACTIVO CORRIENTE		
Caja y bancos	20.761.033	22.790.830
Inversiones	8.602.894	6.423.523
Otros créditos	3.614.076	6.936.694
Total del activo corriente	32.978.003	36.151.047
ACTIVO NO CORRIENTE		
Otros créditos	147.318	217.559
Bienes de uso	73.386.088	75.515.980
Activos intangibles	2.301.152	1.695.904
Total del activo no corriente	75.834.558	77.429.443
Total del activo	108.812.561	113.580.490
PASIVO		
PASIVO CORRIENTE		
Cuentas por pagar	19.562.379	22.587.033
Cargas fiscales	1.974.278	2.122.002
Deudas sociales	3.270.338	3.393.675
Total del pasivo corriente	24.806.995	28.102.710
Total del pasivo	24.806.995	28.102.710
PATRIMONIO NETO	84.005.566	85.477.780
Total Pasivo más Patrimonio Neto	108.812.561	113.580.490

SEGURO DE DEPOSITOS SOCIEDAD ANONIMA

ESTADOS DE RESULTADOS

correspondientes a los ejercicios económicos finalizados el 31 de diciembre de 2018 y 2017
(en pesos)

	<u>31/12/2018</u>	<u>31/12/2017</u>
Ingresos por alquileres	7.179.343	5.670.924
Gastos de administración	(7.749.089)	(6.132.149)
Más:		
Recupero de gastos	448.454	343.793
Resultados financieros y por tenencia incluido RECPAM	<u>170.510</u>	<u>(699.315)</u>
Pérdida neta (antes de impuesto a las ganancias)	49.218	(816.747)
Cargo por impuesto a las ganancias	(1.521.432)	(781.376)
Pérdida neta de cada ejercicio	<u>(1.472.214)</u>	<u>(1.598.123)</u>

INFORME DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

A los Señores Directores de
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.
C.U.I.T. N°: 30-68241551-3
Domicilio legal: San Martín 344, Piso 12°
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

I. Informe sobre los estados contables

Introducción

1. Hemos auditado los estados contables adjuntos de SEGURO DE DEPÓSITOS S.A. (“la Sociedad”), que comprenden: (a) el estado de situación patrimonial al 31 de diciembre de 2018, (b) los estados de resultados, de evolución del patrimonio neto y de flujo de efectivo por el ejercicio finalizado en esa fecha, y (c) un resumen de las políticas contables significativas y otra información explicativa.

Responsabilidad de la Dirección de la Sociedad en relación con los estados contables

2. La Dirección de la Sociedad es responsable por la preparación y presentación razonable de los estados contables adjuntos de conformidad con el marco de información contable prescripto por la Inspección General de Justicia (I.G.J.), que, tal como se indica en la nota 2 a los estados contables adjuntos, requiere aplicar las normas contables profesionales argentinas vigentes en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en cuanto no esté previsto de diferente forma en la ley, disposiciones reglamentarias o resoluciones de dicho organismo de control. La Dirección de la Sociedad es también responsable del control interno que considere necesario para permitir la preparación de estados contables libres de distorsiones significativas, ya sea debido a errores o irregularidades.

Responsabilidad del auditor

3. Nuestra responsabilidad es expresar una opinión sobre los estados contables adjuntos basada en nuestra auditoría. Hemos realizado nuestro trabajo de conformidad con las normas de auditoría establecidas en la Resolución Técnica N° 37 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas. Dichas normas exigen que cumplamos los requerimientos de ética, así como que planifiquemos y ejecutemos la auditoría con el fin de

obtener un grado razonable de seguridad acerca de la inexistencia de distorsiones significativas en los estados contables.

Una auditoría comprende la aplicación de procedimientos para obtener elementos de juicio sobre las cifras y la información presentada en los estados contables. Los procedimientos seleccionados dependen del juicio profesional del auditor, incluida la valoración de los riesgos de distorsiones significativas en los estados contables, originadas en errores o irregularidades. Al realizar valoraciones de riesgos, el auditor considera el control interno existente en la Sociedad, en lo que sea relevante para la preparación y presentación razonable de los estados contables, con la finalidad de diseñar los procedimientos de auditoría que resulten apropiados en las circunstancias, pero no con el propósito de expresar una opinión sobre la eficacia del sistema de control interno de la Sociedad. Asimismo, una auditoría incluye evaluar que las políticas contables utilizadas sean apropiadas, la razonabilidad de las estimaciones contables efectuadas por la Dirección de la Sociedad y la presentación de los estados contables en su conjunto.

Consideramos que los elementos de juicio obtenidos nos brindan una base suficiente y adecuada para nuestra opinión de auditoría.

Opinión

4. En nuestra opinión, los estados contables adjuntos presentan razonablemente, en todos sus aspectos significativos, la situación patrimonial de SEGURO DE DEPÓSITOS S.A. al 31 de diciembre de 2018, así como sus resultados y el flujo de su efectivo correspondientes al ejercicio finalizado en esa fecha, de conformidad con el marco de información contable mencionado en el párrafo 2.

II. Informe sobre otros requerimientos legales y regulatorios

En cumplimiento de disposiciones vigentes informamos que:

- a) Al 31 de diciembre de 2018, la deuda devengada en concepto de aportes y contribuciones con destino al Sistema Integrado Previsional Argentino, que surge de los registros contables de la Sociedad, asciende a \$ 2.589.105, no siendo exigible a esa fecha.

- b) Hemos aplicado los procedimientos sobre prevención de lavado de activos y financiación del terrorismo previstos en las normas profesionales vigentes.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires,
13 de marzo de 2019

PISTRELLI, HENRY MARTIN Y ASOCIADOS S.R.L.
C.P.C.E.C.A.B.A. T° 1 – F° 13

NORBERTO M. NACUZZI
Socio
Contador Público U.B.A.
C.P.C.E.C.A.B.A. T° 196 – F° 142

FONDO DE GARANTIA DE LOS DEPOSITOS

Fideicomiso resultante del Contrato de Fideicomiso celebrado el 7 de marzo de 1997 entre Banco Central de la República Argentina, como fiduciante, y Seguro de Depósitos S.A., como fiduciario.

Estados contables fiduciarios por los ejercicios económicos finalizados el 31 de diciembre de 2018 y 2017 juntamente con los Informes de los Auditores Independientes y de la Comisión Fiscalizadora.

SEDESA
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.

FONDO DE GARANTIA DE LOS DEPOSITOS

ESTADOS FIDUCIARIOS DE SITUACION PATRIMONIAL al 31 de diciembre de 2018 y 2017 (en pesos)

	31/12/2018	31/12/2017
ACTIVO		
ACTIVO CORRIENTE		
Caja y Bancos	40.837.428.645	36.489.052.041
Inversiones	105.339.314.975	81.392.525.835
Créditos	6.107.282	7.203.771
Otros Créditos	19.698.992	22.804.251
Otros Activos	1.130.264	1.713.533
Total del Activo Corriente	146.203.680.158	117.913.299.431
ACTIVO NO CORRIENTE		
Inversiones	320.692.353	242.832.163
Créditos	112.070.467	167.341.421
Otros Activos	19.798.021	11.483.765
Total del Activo No Corriente	452.560.841	421.657.349
Total del Activo	146.656.240.999	118.334.956.780
PASIVO		
PASIVO CORRIENTE		
Cuentas por pagar	27.663.154	23.504.837
Pasivos por operaciones de pases	40.805.402.594	34.933.577.338
Otros pasivos	1.491.756	3.112.606
Total del Pasivo Corriente	40.834.557.504	34.960.194.781
Total del Pasivo	40.834.557.504	34.960.194.781
PATRIMONIO NETO	105.821.683.495	83.374.761.999
TOTAL PASIVO MAS PATRIMONIO NETO	146.656.240.999	118.334.956.780

FONDO DE GARANTIA DE LOS DEPOSITOS

ESTADOS FIDUCIARIOS DE RESULTADOS

correspondientes a los ejercicios económicos finalizados el 31 de diciembre de 2018 y 2017
(en pesos)

	31/12/2018	31/12/2017 (1)
RESULTADOS POR INVERSIONES FINANCIERAS		
Resultados financieros y por tenencia, incluido el RECPAM	17.157.492.649	(2.300.123.630)
Menos:		
Comisión por administración y custodia de inversiones	(3.469.351)	(217.079)
Total resultados por inversiones financieras	17.154.023.298	(2.300.340.709)
RESULTADOS POR ASISTENCIAS A ENTIDADES FINANCIERAS		
Dividendos	1.172.039	1.556.270
Total resultados por asistencias a entidades financieras	1.172.039	1.556.270
RESULTADOS POR LA GESTION DE ACTIVOS		
Ingresos por cobranzas-recuperos de créditos cedidos neto de gastos relacionados	15.189.297	5.375.336
Aumento neto de provisiones sobre cartera de créditos, bienes dados en locación financiera y otros créditos	(5.037.524)	(936.807)
Ingresos por recuperos de fideicomisos financieros y por compra de carteras, neto de gastos relacionados	2.472.214	8.788.948
Resultados netos de activos fijos	629.039	1.187.554
Resultados netos de otros activos	11.379.542	1.534.299
Total resultados por la gestión de activos	24.632.568	15.949.330
GASTOS DE ADMINISTRACION	(197.274.211)	(192.636.468)
OTROS INGRESOS	1.131.862	-
Ganancia del ejercicio	16.983.685.556	(2.475.471.577)

INFORME DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

A los Señores Directores de
SEGURO DE DEPÓSITOS S.A.
FIDUCIARIO DEL FONDO DE GARANTÍA DE LOS DEPÓSITOS
 C.U.I.T. N°: 30-68241551-3
 Domicilio legal: San Martín 344, Piso 12°
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

I. Informe sobre los estados contables fiduciarios

Introducción

1. Hemos auditado los estados contables fiduciarios adjuntos del FONDO DE GARANTÍA DE LOS DEPÓSITOS (“el Fondo”), que comprenden: (a) el estado fiduciario de situación patrimonial al 31 de diciembre de 2018, (b) los estados fiduciarios de resultados, de evolución del patrimonio neto y de flujo de efectivo por el ejercicio finalizado en esa fecha, y (c) un resumen de las políticas contables significativas y otra información explicativa.

Responsabilidad de la Dirección del Fiduciario del Fondo en relación con los estados contables fiduciarios

2. La Dirección de Seguro de Depósitos S.A., en su carácter de Fiduciario del Fondo, es responsable por la preparación y presentación razonable de los estados contables fiduciarios adjuntos de conformidad con las normas contables profesionales argentinas vigentes en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, y es también responsable del control interno que considere necesario para permitir la preparación de estados contables libres de distorsiones significativas, ya sea debido a errores o irregularidades.

Responsabilidad del auditor

3. Nuestra responsabilidad es expresar una opinión sobre los estados contables fiduciarios adjuntos basada en nuestra auditoría. Hemos realizado nuestro trabajo de conformidad con las normas de auditoría establecidas en la Resolución Técnica N° 37 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas. Dichas normas exigen que cumplamos los requerimientos de ética, así como que planifiquemos y ejecutemos la auditoría con el fin de obtener un grado razonable de seguridad acerca de la inexistencia de distorsiones significativas en los estados contables.

Una auditoría comprende la aplicación de procedimientos para obtener elementos de juicio sobre las cifras y la información presentada en los estados contables. Los procedimientos

seleccionados dependen del juicio profesional del auditor, incluida la valoración de los riesgos de distorsiones significativas en los estados contables, originadas en errores o irregularidades. Al realizar valoraciones de riesgos, el auditor considera el control interno existente en la Sociedad Fiduciaria, en lo que sea relevante para la preparación y presentación razonable de los estados contables del Fondo, con la finalidad de diseñar los procedimientos de auditoría que resulten apropiados en las circunstancias, pero no con el propósito de expresar una opinión sobre la eficacia del sistema de control interno de la Sociedad Fiduciaria. Asimismo, una auditoría incluye evaluar que las políticas contables utilizadas sean apropiadas, la razonabilidad de las estimaciones contables efectuadas por la Dirección de la Sociedad y la presentación de los estados contables en su conjunto.

Consideramos que los elementos de juicio obtenidos nos brindan una base suficiente y adecuada para nuestra opinión de auditoría.

Opinión

4. En nuestra opinión, los estados contables fiduciarios mencionados en el párrafo 1 presentan razonablemente, en todos sus aspectos significativos, la situación patrimonial del FONDO DE GARANTÍA DE LOS DEPÓSITOS al 31 de diciembre de 2018, así como sus resultados y el flujo de su efectivo correspondientes al ejercicio finalizado en esa fecha, de conformidad con las normas contables profesionales argentinas vigentes en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

I. Informe sobre otros requerimientos legales y regulatorios

5. En cumplimiento de disposiciones vigentes informamos que:
 - a) Los estados contables fiduciarios mencionados en el párrafo 1. se encuentran asentados en el libro Inventario y Balances y surgen de registros contables llevados, en sus aspectos formales, de conformidad con las normas legales vigentes.
 - b) Al 31 de diciembre de 2018, no existe deuda devengada en concepto de aportes y contribuciones con destino al Sistema Integrado Previsional Argentino, según surge de los registros contables del Fondo.

- c) Hemos aplicado los procedimientos sobre prevención de lavado de activos y financiación del terrorismo previstos en las normas profesionales vigentes.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires,
13 de marzo de 2019

PISTRELLI, HENRY MARTIN Y ASOCIADOS S.R.L.
C.P.C.E.C.A.B.A. T° 1 – F° 13

NORBERTO M. NACUZZI
Socio
Contador Público U.B.A.
C.P.C.E.C.A.B.A. T° 196 – F° 142